

**FROHE WEIHNACHTEN
UND EIN
GLÜCKLICHES
NEUES JAHR** wünschen Ihnen
Torsten Liebert, Uwe Rupprecht und das Praxisteam

PRAXIS
für Physiotherapie & Medizinisches
Präventions- und Rehabilitationstraining

Erich-Ollenhauer-Str. 5 - 30851 Langenhagen
Fax (05 11) 7246563 - Fax (05 11) 7246564
Email info@physiotherapie-igh.de - www.physiotherapie-igh.de

**TORSTEN
LIEBERT**
**UWE
RUPPRECHT**

105262801_11121700346004111

presso
Presse Kaffee Tabak Lotto Tickets

...Musik für jeden...

Klassisch **David Garrett**
oder
modern **André Rieu**

Konzert - Tickets von **HANNOVER CONCERTS**
hier erhältlich

Shopping Plaza Garbsen
Havelser Straße 1, 30823 Garbsen
Tel. 0 51 31 / 44 79 933

Markthalle Langenhagen
Marktplatz 4, 30853 Langenhagen
Tel. 05 11 / 72 43 411

105156801_11121700350004111

ELISABETH APOTHEKE
Partner Ihrer Gesundheit!

Walsroder Straße 125
30853 Langenhagen
Tel.: 05 11 - 73 23 28
www.apotheken-langenhagen.de

95968501_11121700346004111

**Hannoversche Zimmerei GmbH
& Dachdeckerei**

Ringstraße 3
30457 Hannover
Telefon: 0511 5457212
Telefax: 0511 5457211
www.hannoversche-zimmerei.de

91178401_11121700346004111

Feuchtigkeit im Haus?
ANALYSE, KONZEPTION und SANIERUNG
... alles aus einer Hand!

Thorsten Lang
Stadl., arch. med. und
Bautechnik

akosan
ANALYSE - KONZEPTION - SANIERUNG

Abdichtungstechnik Lang | Tel.: (05 11) 7 68 51 35 | www.akosan.de

3229701_11121700350004111

TYPOMEDIEN.DE

Ihr Partner für Satz & Druck

- Gestaltung von Drucksachen aller Art
- Digital- und Offsetdruck
- Prospekte, Bücher & Zeitschriften
- Werbebanner für Ihren Internetauftritt

3x in der Region: Burgdorf, Hannover, Wedemark

Wir beraten Sie gern!
Tel. (05136) 899460 • Fax (05136) 899469
e-Mail: info@typomedien.de
Homepage: www.typomedien.de

104169701_11121700350004111

Ihr ECHO online lesen
Unsere kompletten Ausgaben als
E-Paper unter www.extra-verlag.de

- Bequemes Lesen am Bildschirm durch übersichtliche Menüführung
- Verfügbarkeit online überall rund um die Uhr
- Archivzugriff auf die Ausgaben der vergangenen Wochen
- Kostenlos für Sie!

105511801_11121700346004111

Ein weihnachtliches Erzählkonzert

Patientenförderverein der Paracelsus-Klinik zeigt Präsenz

Langenhagen (dt). „Was man von Weihnachtsmäusen denkt, das bleibt Jedem selbst überlassen.“ In Anlehnung unter anderem an dieses weihnachtliche Gedicht von James Krüss führte Ute-Renate Noltemeyer am Dienstagabend durch das gelungene Erzählkonzert in der Paracelsus-Klinik. Auf Einladung des Patientenfördervereins sangen und musizierten 40 Kinder der Chorklasse 2a der Grundschule Godshorn und der Musikschule Langenhagen im Rahmen der Feierlichkeiten „Advent in der Paracelsus-Klinik“.

„Das Publikum ist in der Überzahl“, freute sich Noltemeyer, die zusammen mit dem ärztlichen Direktor der Klinik, Michael Neubauer, und Gabriele Loske den Vorstand des Fördervereins bildet. Noltemeyer begrüßte die Gäste mit den Worten „Mein Amt heute ist es, Freude zu verbreiten“, und diese Aufgabe meisterte sie mit Bravour. Das Programm war bunt gemischt, Violinstücke von Bach und Brahms wechselten sich ab mit besinnlichen Liedern wie „Kleine Igel schlafen gerne“ und schnelleren Stücken wie „Die singende Hyäne“. Zwischendurch erzählte Noltemeyer kurze Geschichten, und so erfuhren die Zuschauer, warum es keine Weihnachtslärche gibt und wie es der Maus an der Krippe erging.

Neben dem musikalischen Genuss ging es bei dieser Veranstaltung auch darum, den Patienten-



Mit viel Freude dabei: die Kinder der Chorklasse 2a aus Godshorn.

Foto: D. Thiele

förderverein wieder im Bewusstsein der Langenhagener zu etablieren. Zwar wurde dieser bereits 1998 gegründet, jedoch war es in den vergangenen Jahren sehr still um ihn geworden. „Jetzt wollen wir wieder Aktivität reinbringen“, berichtete Michael Neubauer. Der Patientenförderverein setzte sich für alles das ein, was den Patienten das Leben im Krankenhaus leichter macht. Es wurden bereits Rollstühle angeschafft, ein Wickeltisch für die Kinder von Angehörigen einge-

richtet und momentan plane man den Bau eines kleinen Spielplatzes. „Wir hoffen, die Bürger motivieren zu können, etwas für ihr Krankenhaus zu tun, und natürlich möchten wir auch an die Wirtschaft heran“, berichtete Neubauer in Anlehnung daran, dass die Klinik aufgrund ihrer privaten Trägerschaft für Langenhagen sehr kostengünstig sei. Man möchte ein familienfreundliches Krankenhaus sein und der Förderverein soll die Patienten dort unterstützen, wo es Kran-

kenkasse und Krankenhaus nicht leisten können.

„Ich wünsche allen eine angenehme Zeit bis Weihnachten, und dass das Warten nicht zu lange wird“, verabschiedete sich Noltemeyer vom Publikum und dankte den musikalischen Leiterinnen Uta Mehlig von der Musikschule Langenhagen und Beatrix Reuter von der Grundschule Godshorn für den gelungenen Abend. Am Ende sangen alle im Foyer gemeinsam „Frieden auf der ganzen Welt“.

Das Wunder von Weihnachten

Kinder-Mini-Musical verzauberte die Zuschauer

Godshorn (com). Seit Februar haben die rund 35 Kinder aus Godshorn in mehr als 25 Übungsstunden für das Kinder-Mini-Musical „Der Stern von Bethlehem“ geübt. Jetzt war es endlich soweit, und die kleinen Sänger und Sängerinnen des Musical-Chors der Kirchengemeinde Godshorn präsentierten mit viel Begeisterung ihre musikalischen Darbietungen in der Kirche „Zum Guten Hirten“. Die musikalische Leiterin Nora Negelmann wollte mit diesem liebevoll gestalteten aber auch sehr zeitintensiven Projekt mal ein „ganz anderes Krippenspiel“ auf die Beine stellen. Die schauspielerische Leitung wurde übernommen von Maren Hartmann und Claudia Baumgart. Und nach diesem Abend ist

sicher einigen Eltern schon klar geworden, dass das eine oder andere Gesangs- und Schauspielertalent unter ihren Kleinen steckt. Die stolze Zahl der beteiligten Kinder zeigt, wie groß die Begeisterung und die Unterstützung für dieses musikalische Experiment sind. Viele fleißige Mütterhände haben in mühevoller Detailarbeit fleißig entzückende Kostüme genäht und bei der Gestaltung des Bühnenbildes mitgewirkt. Musikalische Begleitung gab es von der 18 Mann starken Gruppe Contact, die häufiger in Gottesdiensten der Gemeinde auftritt.

Das Musical von Dagmar Heizmann-Leucke und Klaus Heizmann erzählt die traditionelle Weihnachtsgeschichte aus Sicht

der drei Weisen. Wunderschöne Melodien und einfühlsame Texte lassen das Wunder von Weihnachten auf eindrucksvolle Weise lebendig erscheinen. Zum großen Finale des Kinder-Mini-Musicals sangen alle gemeinsam „Ein Kind ist heute geboren“. Bei diesem fröhlichen und besinnlichen Abschluss war das Leuchten in den Augen der Kinder zu sehen, die an diesem Abend alle stolz auf sich sein konnten und ihre Sache exzellent gemeistert haben. Der Applaus der Zuschauer war Bestätigung für die ausdauernde Arbeit der Betreuerinnen und Betreuer und motiviert sie, das Projekt des Kinder-Musical-Chors der Kirchengemeinde Godshorn auch in Zukunft tatkräftig weiter-

zuführen. Wer sich das Musical noch einmal live anschauen oder sich zum ersten Mal von den kleinen Talenten und der Weihnachtsgeschichte bezaubern lassen möchte, hat dazu am Heiligen Abend um 15 Uhr in der Godshorner Kirche noch einmal Gelegenheit.



Das Kinder-Mini-Musical „Der Stern von Bethlehem“ entführte Jung und Alt in die Zeit vor mehr als 2000 Jahren, als drei weise Sterndeuter einen ganz besonderen Stern entdeckten.

Foto: C. Meyer

**Naturkosmetik
aus der Apotheke**

Dr. Hauschka
Aus der Natur
für den Menschen

WELEDA
Im Einklang mit Mensch
und Natur

A-DERMA
RHEALBA® HA FER

CAUDALÍE
PARIS

SANOFLORE
LABORATOIRE BIO

CITY APOTHEKE
Partner Ihrer Gesundheit!

Marktplatz 5 im CCL
30853 Langenhagen
Tel.: 05 11 - 72 80 40

www.apotheken-langenhagen.de